

## 知事コメント

平成23年12月22日（木曜日）

### 「地域活性化総合特区」の指定を受けたことについての知事コメント

本県から指定申請を行った「かがわ医療福祉総合特区」が、総合特別区域制度の指定を受けたことを、非常にうれしく思います。

これまでの関係者の皆様のご理解、ご協力に心から感謝申し上げます。

今後、内閣総理大臣をはじめとする国と地方の協議会での協議を踏まえ、総合特区計画を策定することになりますが、島しょ部やへき地の住民をはじめ、県民の皆様誰もが一定水準の医療や福祉が受けられ、安心して生活できるよう、県医師会、県薬剤師会、県看護協会などの関係団体や、香川大学、徳島文理大学、関係市町等と連携を図りながら、K-MIX等のネットワーク基盤を積極的に活用して、医療・福祉の向上に取り組み、人口減少と少子高齢化という全国的な課題を克服するモデルを構築し、地域の活性化につなげてまいります。

香川県知事 浜田恵造



香川県知事

浜田 恵造

平成23年

- [10月](#) | [11月](#) | [12月](#)
- [07月](#) | [08月](#) | [09月](#)
- [04月](#) | [06月](#)

#### 知事のページの内容

- [浜田知事からのご挨拶](#)
- [知事コメント](#)
- [知事ブログ](#)
- [「県政について話そう」](#)
- [知事意見交換会](#)
- [プロフィール](#)
- [知事記者会見](#)
- [週間スケジュール](#)
- [RNCラジオ「ようこそ知事室へ」](#)
- [県議会定例会提出議案の知事説明要旨](#)

#### 関連リンク

- [知事へのメール](#)
- [交際費執行状況](#)